

AVIS DE PROJET DE MARCHÉ (APM)
Pour les
SERVICES PROFESSIONNELS EN INFORMATIQUE CENTRÉS SUR LES TÂCHES (SPICT)

**NIBS : D302A SERVICES DE MISE AU POINT DE SYSTÈME
INFORMATIQUES**

Numéro de référence :	CON15-1072	Numéro de la demande de soumissions :	CON15-1072
Nom de l'organisation :	Commission de la fonction publique du Canada - <i>Services intégrés de gestion des TI</i>		
Date de la demande de soumissions :	2015-12-22	Date de clôture :	2016-01-15, 14:00 HNE Heure Normale de l'Est
Date de commencement prévue:	2016-02-17	Niveau d'effort estimative :	160 jours pour le total de toutes les ressources / contrats d'autorisation du travail
Date de livraison estimative :	Tel que indiqué dans chaque contrat d'autorisation du travail		
Durée du contrat :	Le contrat sera en vigueur à compter de la date d'attribution du contrat jusqu'à 1 an après l'attribution du contrat et il sera assorti d'une option irrévocable visant à en prolonger la durée de deux périodes additionnelles d'un an chacune		
Méthode de sollicitation :	Concurrentielle	Accords commerciaux:	AMP-OMC, ALENA, ALÉCC, ACI ...
Ententes sur les revendications territoriales globales s'applique:	Non	Nombre de contrats prévus :	1

Détails du besoin

Procédure d'appel d'offres : Appel d'offres sélectif

Ce besoin est ouvert uniquement aux détenteurs qui se sont qualifiés dans le cadre de l'AMA pour des SPICT de palier 1 dans la Région Capitale National pour la/les catégories suivant :

Un (1) Modélisateur de données / Modélisateur en GI — niveau 3

Les fournisseurs suivant ont été invités à soumettre une proposition :

1. ADRM Technology Consulting Group Corp.
2. BP & M Government IM & IT Consulting Inc.
3. Calian Ltd.
4. Conoscenti Technologies Inc.
5. Eagle Professional Resources Inc.
6. IBISKA Telecom Inc.
7. Ibiska Telecom Inc. and CM Inc., as a contractual Joint Venture
8. Iserve Technology Consulting Ltd.
9. Maplesoft Consulting Inc.
10. MGIS Inc., B D M K Consultants Inc IN JOINT VENTURE

11. Real Decoy Inc.
12. S.i. Systems Ltd.
13. Scalar Decisions Inc
14. The VCAN Group Inc.
15. Veritaaq Technology House Inc.

Description des travaux :

La Commission de la fonction publique (CFP) a besoins de services spécialisés d'un modélisateur de données/modélisateur en GI – niveau 3 pour fournir des services de modélisation de données à l'intendant des données de la CFP et à l'équipe de l'EDE de la TI. Le modélisateur travaillera en étroite collaboration avec les analystes en gestion d'affaires, les intervenants des opérations, le groupe d'intendance des données de la CFP, l'équipe de l'EDE de la TI et les administrateurs de bases de données pour élargir la solution actuelle d'entreposage de données d'entreprise et présentera au responsable du projet une recommandation (avec données à l'appui) visant l'adoption d'une ligne de conduite, en collaborant avec les diverses ressources

Le travail n'est présentement pas effectué par une ressource sous contrat

Exigences relatives à la sécurité : *LVERS des SP centralisés #6 s'applique*

Niveau minimum d'attestation de sécurité requis pour l'entreprise : *Attestation d'organisation désignée*

Niveau minimum d'attestation de sécurité requis pour la ou les ressources : *Fiabilité*

Autorité contractante :

Nom : *Caroline Chao*
Numéro de téléphone : *819-420-8380*
Courriel : Caroline.Chao@cfp-psc.gc.ca

Demandes de renseignements :

Les demandes de renseignements concernant le besoin de cette DP doivent être transmises à l'autorité contractante identifiée ci-dessus. L'autorité contractante enverra les documents de la DP directement par courriel aux détenteurs d'AMA qualifiés invités à soumissionner le besoin. LES SOUMISSIONNAIRES SONT PRIÉS DE NOTER QUE LA DISTRIBUTION DES DOCUMENTS DE L'INVITATION À SOUMISSIONNER NE RELÈVE PAS DU SITE ACHATSETVENTES.GC.CA. L'État se réserve le droit de négocier avec tout fournisseur dans le cadre de tout marché. Les documents peuvent être présentés dans l'une ou l'autre des langues officielles.

REMARQUE : La méthode d'approvisionnement des services professionnels en informatique centrés sur les tâches (SPICT) est mise à jour trois (3) fois par année. Si vous désirez savoir comment vous pouvez devenir un « titulaire d'AMA qualifié », veuillez communiquer avec RCNMDAI-NCRIMOS@tpsgc.gc.ca

NOTICE OF PROPOSED PROCUREMENT (NPP)
For
TASK BASED INFORMATICS PROFESSIONAL SERVICES (TBIPS)

GSIN: D302A ADP SYSTEM DEVELOPMENT SERVICES

Reference Number:	CON15-1072	Solicitation Number:	CON15-1072
Organization Name:	<i>Public Services Commission of Canada - Corporate IT Management Division</i>		
Solicitation Date:	2015-12-22	Closing Date:	2016-01-15. 02:00 PM Eastern Standard Time EST
Anticipated Start Date:	2016-02-17		
Estimated Delivery Date:	As identified in each Task Authorization contract	Estimate Level of Effort:	160 days for the combined level of efforts of all resources / Task Authorization contracts
Contract Duration:	The contract period will be from the date of contract to 1 year after contract award with an irrevocable option to extend it for up to two additional one-year periods		
Solicitation Method:	Competitive	Applicable Trade Agreements:	WTO-AGP, NAFTA, CCFTA, AIT...
Comprehensive Land Claim Agreement Applies:	No	Number of Contracts:	1

Requirement Details

Tendering Procedure: Selective Tendering

This requirement is open only to those TBIPS Supply Arrangement Holders who qualified under Tier 1 for services in the National Capital Region for the following categories:

One (1) Level 3 Database Modeller/IM Modeller

The following SA Holders have been invited to submit a proposal:

1. ADRM Technology Consulting Group Corp.
2. BP & M Government IM & IT Consulting Inc.
3. Calian Ltd.
4. Conoscenti Technologies Inc.
5. Eagle Professional Resources Inc.
6. IBISKA Telecom Inc.
7. Ibiska Telecom Inc. and CM Inc., as a contractual Joint Venture
8. Iserve Technology Consulting Ltd.
9. Maplesoft Consulting Inc.
10. MGIS Inc., B D M K Consultants Inc IN JOINT VENTURE
11. Real Decoy Inc.
12. S.i. Systems Ltd.
13. Scalar Decisions Inc
14. The VCAN Group Inc.
15. Veritaaq Technology House Inc.

Description of Work:

The Public Service Commission of Canada (PSC) required the specialized SAS services one Level 3 Database Modeller/IM Modeller to provide data modeling services to the PSC Data steward and to the IT EDW team. The proposed modeller will work closely with the business analysts, business stakeholders, the PSC Data Steward group, the IT EDW team and Database administrators to extend the current PSC enterprise data warehouse solution and will present the recommendation with supportive data to the project authority to adopt a course of action, while working with the various resources to execute the project objectives.

The work is currently not being performed by a contracted resource

Security Requirement: Common PS SRCL #06 applies
Minimum Corporate Security Required: Designated Organization Screening (DOS)
Minimum Resource Security Required: Enhanced Reliability

Contracting Authority

Name: *Caroline Chao*
Phone Number: *819-420-8380*
Email Address: caroline.chao@cfp-psc.gc.ca

Inquiries

Inquiries regarding this RFP requirement must be submitted to the Contracting Authority named above. Request for Proposal (RFP) documents will be e-mailed directly from the Contracting Authority to the Qualified Supply Arrangement Holders who are being invited to bid on this requirement. BIDDERS ARE ADVISED THAT "BUYANDSELL.GC.CA" IS NOT RESPONSIBLE FOR THE DISTRIBUTION OF SOLICITATION DOCUMENTS. The Crown retains the right to negotiate with any supplier on any procurement. Documents may be submitted in either official language.

NOTE: Task-Based Informatics Professional Services (TBIPS) Method of Supply is refreshed three (3) times per year. If you wish to find out how you can be a "Qualified SA Holder", please contact RCNMDAI.-NCRIMOS@pwgsc.gc.ca